

L'ancienne numéro 1 se prépare pour le marathon en octobre prochain

Dans le petit monde de la course à pied, Catherine Lallemand reste l'incontournable référence des dernières années. Alors que les privés et les sociétés se bousculent désormais au portillon de son magasin *Trakks* pour s'assurer un coaching, *Madame 20 kilomètres* doit aujourd'hui refuser les entraînements particuliers qu'elle continuait de délivrer ces dernières années. "Avec le magasin, mon emploi de temps ne me permet plus de jouer les coaches privés. Mais l'on continue de mettre nos entraîneurs à la disposition des gens.



© Photonews

Les demandes personnelles s'accumulent aussi sur les tablettes de *Trakks* sans que les noms ne soient cette fois cités. Mais alentour d'Uccle où une course de 10 km se disputait il y a dix jours (avec *Trakks* en partenaire), on apprenait de source sûre que Justine Henin préparait activement un marathon pour octobre prochain. Bruxelles devrait ainsi être la *destination* choisie par l'ancienne numéro 1.

À raison de plusieurs sorties par semaine, Justine aurait ainsi repris le chemin de l'entraînement en compagnie de son ancien préparateur physique Eddy Kuypers avec lequel les quelques accros passés sont désormais aplanis et oubliés. Le compagnon de l'ancienne joueuse pourrait au demeurant la suivre dans cette épopée. Présent sur les 10 km d'Uccle, Benoît Bertuzzo semble lui aussi piqué par le virus.

Thibaut Roland